La situation de l'incendie à Cuba est très complexe



Situation complexe sur la base de supertankers de Matanzas

La Havane, 8 août (RHC) Le Ministère de l'Energie et des Mines de Cuba a confirmé aujourd'hui que la situation est très complexe à la base des Supertankers de Matanzas, suite à l'incendie survenu vendredi à cause d'une foudre

Une énorme explosion, semble-t-il, résultant de l'effondrement d'un réservoir de carburant a aggravé ce soir le gigantesque incendie qui, depuis vendredi, touche la base des supertankers de la ville de Matanzas, dans l'ouest de Cuba.

La télévision cubaine a diffusé des images du moment où l'explosion s'est produite, apparemment à cause de la destruction du réservoir de carburant, qui n'a pas supporté la chaleur intense après avoir brûlé pendant plus de 30 heures.

Auparavant, afin de préserver la vie du personnel chargé de la lutte contre l'incendie, les autorités responsables de l'incident avaient bloqué le processus de refroidissement du troisième réservoir, adjacent à celui qui a explosé presque au bord de minuit et a déversé du carburant, qui a atteint la brousse environnante.

Sur son compte Twitter, l'agence a précisé qu'il n'était pas possible d'accéder au site et a exhorté à maintenir l'équanimité en ce moment si complexe pour l'île caribéenne, où l'on n'avait pas connaissance d'un incendie de cette ampleur.

Elle a ajouté que la Centrale Thermoélectrique Antonio Guiteras de la ville de Matanzas fonctionne avec 219 MW de puissance.

Les plus hautes autorités du Parti et du Gouvernement du pays et de la province sont sur place. (source : PL)

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295908-la-situation-de-lincendie-a-cuba-est-tres-complexe



Radio Habana Cuba